



令和6年8月28日(水)



〒385-0053 佐久市野沢 335-1 Tel. 62-0360 FAX. 62-2401

ホームページURL <http://nozawachu.sakushi.ed.jp/> QRコード →

校長：塚田 直道 発行責任者：花岡 岳(教頭)



2学期始業式 校長講話

「想像をはるかに超える努力」

今日から2学期を始めます。夏休み中、みなさんが夏休みの過ごし方を意識して生活したことで、大きな事故やけが、病気がなく過ごせたことが何よりよかったです。特に、宿題としていた交通事故に遭わないについては、きちんとやってくれ、うれしく思います。そして、夏休み中に東信大会、県大会、北信越大会、全国大会に出場したみさん、お疲れ様でした。これまでの経験をこれからの生活にいかしていきましょう。

さて、みなさん、1学期終業式に「パリオリンピックを見て、感動の場面に出会いましょう」と話をしました。パリオリンピックを見ましたか。感動の場面に出会えましたか。

私が注目していた池江璃花子選手は、精一杯泳いでいましたが、女子100メートルバタフライの準決勝で、57秒79で全体の12位で決勝に進出できませんでした。また、女子400メートルメドレーリレー決勝では5位、混合400mメドレーリレー決勝では8位でした。女子100メートルバタフライの準決勝のあと、池江さんは「また4年後、リベンジしに帰ってきたい」と語っていました。4年後のロサンゼルスオリンピックでどんな泳ぎを見せてくれるのか楽しみです。

パリオリンピックでは、日本人選手が大活躍でした。金メダル20個、銀メダル12個、銅メダル13個、計45個のメダルを獲得しました。また、初めてのメダルとか、〇〇年ぶりのメダルという種目もありました。さらには、このような人たちの活躍も光りました。スケートボード女子ストリートの金メダリスト吉沢 恋(よしざわ ここ)選手、同じく銀メダリスト赤間凜音(あかま りず)選手、スケートボード女子パーク銀メダリスト開心那(ひらき ここな)選手。スポーツクライミング男子複合の銀メダリスト安楽宙斗(あんらく そらと)選手、男子高飛び込みの銀メダリスト玉井陸斗(たまい りくと)選手、卓球女子団体銀メダリストた張本美和(はりもと みわ)選手。ここに紹介した選手の共通点は何でしょうか？

共通点は、10代の選手ということです。吉沢 恋(よしざわ ここ)選手は14歳、赤間凜音(あかま りず)選手は15歳、開心那(ひらき ここな)選手は15歳(現在は16歳)、安楽宙斗(あんらく そらと)選手は17歳、玉井陸斗(たまい りくと)選手は17歳、張本美和(はりもと みわ)選手は16歳。メダルには届かなかった選手の中にも10代の選手がたくさんいます。

みなさんと同じような年齢の人が、オリンピックという舞台で世界を目指して戦っています。みなさんどう思いますか。オリンピックという舞台で戦うためには相当な努力をしているはず。その努力は、私たちの想像をはるかに超える努力ではないでしょうか。吉沢 恋(よしざわ ここ)選手を指導していた寺井裕次郎さんは次のように話しています。

「負けず嫌いとか頑固。最初は、『この子なんてこんなに練習できるんだろう?』となって。泣きながらもやるし、諦めない。それからつながってるんだろうね、あのメイク率(成功率)。練習でやっていたことをそのまま出せる。恋ちゃんの練習の成果だと思います。」

自分が好きなこと、上手になりたいと思ったこと、やらなければならないことに全力を注ぐ姿は見習いたいと思います。さて、2学期は82日間あります。この間にいろいろなことが予定されていて、すべて充実したものにしていきたいと思います。その中でも9月21日・22日に行われる学芸祭は、全校の力を結集して成功させましょう。そのためには、皆さん一人一人が、オリンピック選手のように全力を注ぐことが必要です。皆さん一人一人がその姿になれるとき、学芸祭は成功したと言えると思います。がんばりましょう。

学芸祭 9/20(金), 21(土)

本校の最大行事である学芸祭を2日間かけて行います。例年より夏休みの終わりが遅く、かつ、開催日も昨年より1週間早まっていて、2学期のスタートを待っていたかのように準備を急ピッチで進めております。

保護者や地域の方にもおいていただき、生徒達の学習の成果をご覧いただければと思います。保護者の方には生徒を通して別にご案内を配布しておりますので、そちらも併せてご覧ください。

<展示見学について>

展示の案内にしたがってご覧下さい。見学場所以外の教室には、入らないで下さい。

<ステージ発表について>

体育館への入場については制限を設けませんが、収容人数の都合で、発表者の保護者の皆様を中心にご覧いただけたらと考えています。ご協力をよろしくお願いします。なお、音楽会は発表学年の保護者のみとなりますので、ご了承ください。

<その他>

- ・駐車場は、校庭および校舎周辺を予定しておりますが、雨天時は校庭の使用できませんのでご了承ください。
- ・生徒の発表の撮影はOKですが、SNSやブログ等を用いてのネット配信、画像の流布は禁止します。

【お知らせ】

○佐久市教育委員会では「佐久市立の学校における働き方改革推進プラン」を策定し「佐久市立の学校における働き方改革宣言」を発出しました。チラシをオクレンジャーで送信し、本校HPで公開しております。ご覧ください。

部活動 野中生が力を発揮しました

夏休み中に中体連北信越大会、全国大会が行われました。選手たちは各地から競合が集う舞台で自らの力を出し切ってきました。合唱の各種コンクールでは、ホールいっぱいに歌声を響かせました。結果は以下の通りです。

北信越大会		(個人名は割愛します)	
【陸上】			
女子共通砲丸投		優勝	
女子100mH	(地域クラブ所属)	2位	
女子共通4×100m	(地域クラブ所属)	2位	
女子共通走高跳		6位	
【柔道】			
<男子個人>			
90kg超級		3位	
50kg級		惜敗	
<女子個人>			
40kg級		惜敗	
【男子バレー】	地域クラブ所属		
		惜敗	
【バドミントン】	地域クラブ所属		
		団体戦惜敗	

全国大会		(個人名は割愛します)	
【陸上】			
女子共通砲丸投		4位	
女子100mH	(地域クラブ所属)	14位	
女子共通4×100m	(地域クラブ所属)	15位	
【柔道】			
<男子個人>			
90kg超級		惜敗	
【合唱部】			
NHK全国学校音楽コンクール東信大会		金賞	
NHK全国学校音楽コンクール県大会		奨励賞	
長野県合唱コンクール県大会		銀賞	

文科系の部の皆さんの発表は、学芸祭でもご覧いただけます。お楽しみに。

1年生宿泊学習 7月25、26日 国立妙高青少年自然の家



館内でのレク



MYスプーンづくり



キャンプファイヤー



フォークダンスの様子



避難所体験 停電を想定



体調維持のためのストレッチ



MYスプーンのマテリアルを探しに

1学年の宿泊学習は、今年から行き先を新潟県妙高市に変更して行いました。天候の悪化が心配しつつ出発しましたが、大きな崩れはなくほぼ予定通りの日程を行うことができました。事前の準備や当日の活動を通して、学年の一体感を育むことができました。

2年生防災体験学習 7月25、26日 野沢中学校



給水車に来ていただき
飲み水を確保しました



防災食を体験

2学年では防災体験学習として中学校が災害時の避難所となった想定で学校の施設内での宿泊を伴った学習を行いました。佐久市の防災課の方などにもご協力いただき、多くのことを学びました。

☆9月までの主な予定☆

中体連新人大会 東信水泳(9月1日)
PTA作業(9月7日)
学芸祭(9月20日、21日)

防災訓練(9月第1週)
中体連新人大会 東北信陸上(9月15日)
振替休業(9月24日)